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В Собрании представителей района
Не оставил равнодушны-

ми депутатов проект бюд-
жета района на новый 2013
год и плановый период
2014 и 2015 годов. Прог-
нозируемый общий объём
доходов в 2013 году пред-
полагается в сумме
257576127 рублей. Расходы
запланированы в сумме
258601427 рублей. В таких
объёмах и утверждён рай-
онный бюджет.

ЧТО ИНТЕРЕСОВАЛО
ДЕПУТАТОВ?

Вышеназванные реше-
ния, в том числе и бюджет
района, будут опубликова-
ны в нашей газете, поэто-
му, на мой взгляд, читате-
лю интереснее узнать, ка-

тову приходится рассчиты-
вать только на себя.

К ПОЛКОВНИКУ
ВОПРОСЫ БЫЛИ

Состоявшееся заседание
выгодно отличалось от тех,
что проходили раньше – пу-
стых мест в зале было не-
много. Присутствовала Н.Г.
Балакирева, прокурор райо-
на С.М.Пушкарный. А тут
раскрылись двери и один за
другим вошли крепкие муж-
чины в форме полиции. В
повестку дня был включён
отчёт начальника отделения
полиции "Брейтовское" А.А.
Чёботова о деятельности
подчинённых служб и под-
разделений в 2012 году.
Вместе с ним пришли на за-

седание заместитель на-
чальника полиции по опера-
тивной работе УМВД по
Ярославской области пол-
ковник полиции М.Н.Соловь-
ёв (на снимке), начальник
отдела полиции "Некоузс-
кий" подполковник полиции
Д.Л.Шувалов и руководите-
ли служб брейтовского отде-
ления. Отчёт содержал ана-
лиз работы правоохрани-
тельных органов, довольно
полно раскрывал ситуацию с
охраной порядка в районе. А
вот к полковнику из област-
ного управления у депута-
тов, как представителей на-
селения, просьбы были. Г.А.
Малыгина подняла вопрос о
сезонных кражах лодочных
моторов и снегоходов, кото-
рые происходят из года в
год. Глава Прозоровского
поселения В.Н.Смирнов
обратил внимание М.Н.Со-
ловьёва на загруженность
участковых отчётной доку-
ментацией и большую протя-
жённость подведомственных
им территорий, что не спо-
собствует каждодневному
контролю над ситуацией

на территории. Глава райо-
на А.Б.Карпов высказал
просьбу об укреплении мате-
риально-технической базы
отделения полиции в Брейто-
ве и усиления контроля над
акваторией Рыбинского во-
дохранилища.

Как заверил М.Н.Соловь-
ёв, все высказанные поже-
лания будут тщательно рас-
смотрены и по ним приняты
меры. Со своей стороны
полковник посоветовал при-
обретать и устанавливать
видеокамеры, что, по его
мнению, должно значитель-
но облегчить раскрытие
преступлений и повлиять
положительно на их предуп-
реждение. Пожалуй, самую
высокую оценку работы от-
деления дала Н.Г.Балакире-
ва, отметив, что в отличие
от соседних районов, в
Брейтовском к ней не посту-
пило ни одной жалобы на
действия полиции.

"УДАЛОСЬ
МАКСИМАЛЬНО

ПРИВЛЕЧЬ
ОБЛАСТНЫЕ СРЕДСТВА

НА ТЕРРИТОРИЮ
РАЙОНА"

Наталья Георгиевна также
взяла слово на этом заседа-
нии. Поздравив коллег с на-
ступающим Новым годом,
она сказала, что уходящий
2012 год запомнится боль-
шой и сложной депутатской
работой. Но она дала непло-
хие результаты, отношение
правительства области к на-
шему району изменилось в
положительную сторону,
удалось максимально при-
влечь средства на террито-
рию района. Выделено 15
миллионов на капитальный
ремонт больницы – и это
только начало. Ремонтирует-
ся система отопления в дет-
саде "Улыбка"; продолжает-
ся замена оконных блоков в
Брейтовской школе; отре-
монтирована крыша на зда-
нии Прозоровской школы; в
Гореловской теперь есть
тёплые туалеты. Район осво-
ил все средства дорожного
фонда, выделены деньги на
дороги и на 2013 год – 17
миллионов рублей. Это да-
леко не полный перечень,
названный Натальей Георги-
евной в числе того, что уда-
лось ей сделать совместно с
местной властью. И особен-
но приятно было слышать,
как депутат областной Думы
называла Брейтовский рай-
он – "наш район". Призна-
тельность за помощь и сло-
ва благодарности депутату
высказал и глава района
А.Б.Карпов.

кие бюджетные статьи выз-
вали живое обсуждение. В
их числе – совсем неболь-
шая статья расходов – 164
тысячи на развитие туриз-
ма. Депутатов заинтересо-
вало, что планируется сде-
лать на эти деньги. Как по-
яснила заместитель главы
района Е.А.Мынова, они
предназначены на текущие
расходы по обслуживанию
туристических маршрутов,
но ни в коем случае – на
заработную плату сотруд-
ников. Далее разговор пе-
решёл на предстоящий
юбилей – 400-летие села
Брейтово. На его организа-
цию заложено в бюджете 1
миллион 50 тысяч рублей.
Часть этих средств пойдёт
на ремонт здания Брейтов-
ского КДЦ, планируется
благоустройство той части
территории парка Победы,
где проводятся праздники.
Но Елена Александровна
заметила, что мы в этом
вопросе опоздали – соседи
из Ростова, Борисоглеба
готовились к своим юбиле-
ям за 3 года, поэтому Брей-

месь
СООБЩЕНИЯ    РАЗЪЯСНЕНИЯ    КОММЕНТАРИИ

С

В Коскове готовятся к Новому году
Директор Косковского Дома культуры Н.А.Погодина уже заказала

лесникам для своего учреждения новогоднюю ёлку. Каждый год здесь
устанавливают в фойе лесную красавицу, вокруг которой и происхо-
дит всё праздничное представление. И нынче Наталья Андреевна вме-
сте с библиотекарем Н.П.Смирновой разработали новогодний сцена-
рий, в котором, конечно,  есть Дед Мороз и Снегурочка, придут на
праздник герои русских сказок, а ещё ждут гостей конкурсы, игры, бес-
проигрышная лотерея и завлекательный аукцион, где главный лот –
шампанское. Всё это будет в новогоднюю ночь, а потом молодёжь при-
гласят на дискотеку, и будет веселье длиться до 5 утра.

Галина СЕНИЧЕВА.

Школьники рисуют здоровье
Ученицы Покрово-Ситской школы Анастасия Самылкина из 8 клас-

са и Анастасия Пушкина из 9 стали соответственно победительница-
ми конкурсов буклетов "Здоровье – мой выбор!" и плакатов "Не попа-
дись на крючок!". Девочки сделали своими руками оригинально офор-
мленные информационно-агитационные наглядные пособия, где
рассказали о том, какие бывают вредные привычки, как негативно они
влияют на продолжительность жизни человека, а также что нужно де-
лать, чтобы оставаться здоровым.

Эти конкурсы были организованы МУ "Молодёжный центр". За свои
творческие работы школьницы награждены грамотами и фотоальбо-
мами этого учреждения.

Светлана ТИТОВА.

НАШИ УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
2 0  д е к а б р я  з а в е р ш а е т с я  п о д п и с к а

на  газету  "Брейтовские  новости"
на I  полугодие  2013 года .

У вас есть ВСЕГО 3 ДНЯ, чтобы успеть
продлить свою дружбу с районкой!

Оставайтесь в новом году в курсе местных новостей!

Изучают историю родной земли
Краеведческие чтения "Отечество" обычно проходят совместно с Во-

робьёвскими чтениями. Но в честь пятилетия последних организатор
мероприятия – Центр дополнительного образования детей – решил
заслушать исследовательские работы школьников по истории родно-
го края отдельно.

В этот раз на суд жюри школьники вынесли 8 работ в 7-ми номи-
нациях. В своих исследованиях ученики затрагивали темы загрязне-
ния воздуха около Гореловской школы от проезжающего мимо по
дороге автотранспорта; истории жизни и трудового пути председате-
ля колхоза "Память Ленина" А.Г.Сорокина, поэта-земляка Б.А.Орлова,
народного умельца из Прозорова Н.Я.Калинина, учительницы химии
МОУ Брейтовская СОШ Н.В.Касаткиной, землевладельца и генерал-адъ-
ютанта Н.В.Зиновьева; проведения бесед среди сельской молодёжи по
вечерам до и после Великой Отечественной войны; исчезновения свя-
тыни земли Прозоровской – церкви Рождества Христова.

В итоге победителями стали Кристина Шумилова, Екатерина Ерма-
кова, Ангелина Васина (Брейтовская школа), Анастасия Ловцова (Про-
зоровская школа), Елизавета Бушуева (Покрово-Ситская школа). Вто-
рые места – у Марии Пашковой (Прозоровская школа), Натальи Кра-
сильниковой (Брейтовская школа), Анжелики Скурлатовой
(Гореловская школа).

Светлана ТАТЬЯНИНА.

Кубок завоевала "Чайка"
В минувшую пятницу завершился районный турнир по волейболу,

в котором участвовали пять команд. К последней игре они подошли
со следующими результатами: "Заповедный край" имел 12 очков, "Чай-
ка" – 10, "Полиция" и "Ситич" – по 8 каждая, "Райцентр" – 0. Исход тур-
нира решала итоговая игра между "Чайкой" и "Полицией". Если выиг-
рывала первая, то она становилась победителем, в противном случае
таковым оставался "Заповедный край", а "Полиция" занимала второе ме-
сто.

Посмотреть на игру пришло немало болельщиков. А на площадке
спортивного зала районного КДЦ борьба развернулась упорная. В
первой партии с минимальным перевесом победу одержала "Чайка".
Зато в двух следующих удача была на стороне "Полиции". В четвёртой
она сопутствовала "Чайке". Всё решала пятая партия, которая завер-
шилась в пользу "Чайки". Эта команда и завоевала переходящий ку-
бок, а также денежный приз в размере 5000 рублей, учреждённый ООО
"Заповедный край". А одноимённая команда заняла второе место, на
третьем оказалась "Полиция".

Владимир КУЗНЕЦОВ. Фото автора.
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О РЕГЛАМЕНТЕ
И ФИНАНСАХ

Повестка очередного за-
седания представительного
органа, как всегда, была об-
ширной. Первым встал воп-
рос о Регламенте Собрания
представителей, поскольку
он был принят в 2004 году и
сегодня уже не соответство-
вал требованиям времени.
Да и число депутатов в ны-
нешнем составе 15, а не 21,
как было раньше. Необхо-
димость внести изменения
была очевидна, поэтому де-
путаты проголосовали еди-
ногласно "за", поручив ко-
миссии по законодатель-
ству доработать его и
вынести на обсуждение на
следующее заседание.

Значительная часть вре-
мени посвящалась обсужде-
нию финансовых вопросов.
Депутаты заслушали отчёт
начальника отдела финан-
сов администрации района
А.И.Судариковой об испол-
нении бюджета района за 9
месяцев текущего года. От-
чёт был принят к сведению.

Антонина Ивановна вне-
сла предложения об изме-
нениях в бюджете текущего
года. По ряду статей район
не освоил денежные сред-
ства и их приходится воз-
вращать. Но, тем не менее,
нашему муниципальному
образованию область снова
оказывает финансовую под-
держку – в связи с этим об-
стоятельством и вносились
изменения. С учётом их об-
щий объём доходов в теку-
щем году составляет
264131502 рубля, а расходы
– 276721260 рублей. Все
предложенные А.И.Судари-
ковой изменения депутаты
утвердили.

Депутата Ярославской
областной Думы Н.Г.Бала-
киреву, участвовавшую в
заседании, очень заинте-
ресовал вопрос – почему
не освоены 80 тысяч руб-
лей, выделенных на колод-
цы. Как сказала Наталья
Георгиевна, им, областным
депутатам, с большим тру-
дом удаётся "выбить" сред-
ства, а они не используют-
ся. В дебатах по поводу
строительства колодцев
выяснилось, что здесь есть
своя специфика. Сегодня
утеряны секреты старых
мастеров, ставивших ко-
лодцы на так называемых
"водяниках", и их, сделан-
ных таким образом, рекон-
струировать не представ-
ляется возможным, надо
копать заново, а современ-
ные технические средства
не позволяют это делать
при глубоком залегании
водного пласта.

Галина СЕМЁНОВА.
Фото Владимира

КУЗНЕЦОВА.


